

Le Recycladrian se poursuit à Porticcio



C'est sur la plage de la Viva à Porticcio et sous un magnifique soleil que plus de 70 adultes et enfants se sont rassemblés pour s'employer à faire disparaître les stigmates de la tempête Adrian. Différentes associations ont conduit cette nouvelle action commune : Recyclacorse, Global Earth Keeper, U Liamu Gravunincu, l'Ortu di u Prunelli, l'APF France Handicap, ainsi que la mairie de Porticcio.

L'action s'est terminée autour d'un bon spuntinu offert par l'établissement Le Club. Encore une opération ponctuelle qui démontre, s'il le fallait, que chacun peut apporter sa pierre à l'édifice... N'hésitez pas à suivre la page Facebook de Recyclacorse pour être tenu au courant des prochains Recycladrian et autres actions.

/ PHOTO S. B.